

Alcalde Segovia inauguró nuevas luminarias en Complejo Deportivo

Escrito por Edison Diaz Santander
Martes, 13 de Octubre de 2015 11:25 -



Todos los integrantes de la Escuela de Fútbol Sindicato y el Club Deportivo Sindicato, se dieron cita en el complejo deportivo de calle José Cousiño para inaugurar, junto a las autoridades locales, las nuevas luminarias, que fueron financiadas por la Ilustre Municipalidad de Graneros.

Con una inversión que superó los 15 millones de pesos, esta obra de desarrollo, viene a saldar una antigua deuda con el deporte del sector. El presidente de la Escuela de Fútbol Sindicato, Manuel Campos, agradeció la gestión edilicia, "que se había comprometido y cumplió con todos los niños, jóvenes, padres y apoderados. Es un gran avance para nuestra institución", señaló.

El alcalde Claudio Segovia, en tanto, destacó que la inyección de recursos, será una constante, "pues ya se proyecta remodelar otros recintos deportivos, incluso está en nuestra carpeta, la reconstrucción del estadio municipal", comentó.